
Conrado visita Senado Federal apresentando
 demandas de Santos Dumont

Nos dias 24 e 25 de novembro de 2021, Conrado visitou Brasília 
apresentando demandas do Município. No Senado Federal, esteve nos 
gabinetes dos senadores de Minas Gerais, senhores Rodrigo Pacheco, 
Antônio Anastasia e Carlos Viana, solicitando que não votem pela 
privatização dos Correios, que será prejudicial ao povo brasileiro. A empresa 
Correios é lucrativa, razão pela qual a iniciativa privada quer este patrimônio. 
O vereador também conversou com chefes de gabinete de outros senadores 
sobre o assunto. 
Além disso, solicitou que possam trabalhar pela situação da Copasa e dos 
municípios onde o esgotamento sanitário é precário, como é o caso de Santos 
Dumont.

Ainda no dia 24, Conrado acompanhou no 
Senado Federal a aprovação do piso nacional dos 
enfermeiros, técnicos e auxiliares. O projeto 
aprovado segue para apreciação da Câmara dos 
Deputados.
Os enfermeiros lutaram e comemoraram a 
votação sem poder entrar no Congresso, devido 
às restrições estabelecidas. 

Conrado cobra entrega de 
ambulância à Cachoeirinha

Educação e Cultura

A Lei Municipal n° 4.541/2021, 
que oficializa os Jogos Florais de 
Santos Dumont, é fruto de um 
projeto do Vereador Conrado 
em parceria com a União 
Brasileira de Trovadores de 
Minas Gerais - seção Santos 
Dumont, por meio de sua 
representante, Joseani Netto. O 
objetivo é resgatar os Jogos 
Florais, concursos de trovas e 
a t iv idades  l i t e rá r i a s  e  de 

O vereador Conrado também visitou a 
Câmara dos Deputados em Brasília, 
onde entregou pedido de atuação pelo 
esgotamento sanitário no Brasil a 
parlamentares e chefes de gabinetes. 
A falta de destinação adequada do 
esgotamento sanitário está destruindo o 
meio ambiente. É necessário proteger 
os rios, mares, animais e garantir vida, 
exigindo tratamento adequado para o 
esgoto no Brasil. Centenas de cidades 
brasileiras como Santos Dumont 
pagam por coleta de esgoto sem 
tratamento há 10 anos, após decisão 
expedida pelo Superior Tribunal de 
Justiça em 2013.

Conrado visita Deputados Federais e solicita 
atuação em prol da saúde e meio ambiente

No Superior Tribunal de Justiça 
(STJ), o vereador dialogou com 
membros do órgão público sobre a 
decisão de 2013, que se tornou uma 
jurisprudência aceita por todos os 
tribunais do país, referente a 
possibilidade de empresas como a 
COPASA realizarem cobranças pela 
coleta de esgoto, mesmo não tendo 
tratamento nos municípios.

Conrado dialoga com membros do Superior Tribunal de Justiça sobre 
decisão que permite cobrança de tratamento de esgoto pela COPASA   

Com essa decisão do STJ, qualquer questionamento judicial é derrubado, pois 
a jurisprudência tem força de permitir que a cobrança pela coleta de esgoto 
aconteça. 
Entre os representantes dos Ministros com quem Conrado conversou, por e-
mail e presencialmente, está o Ilustríssimo Senhor Joselan Rodrigues Lima, 
Assistente Parlamentar do Gabinete do Ministro Manoel de Oliveira Erhardt. 
O vereador entregou ofícios explicando toda a problemática e propôs a 
realização de uma audiência pública no STJ sobre a temática que atinge não só 
Santos Dumont, mas inúmeros municípios brasileiros. 
O STJ é um órgão democrático, portanto, o diálogo com os ministros é 
importante, para que as decisões possam ter sempre um caráter humanizador 

O Deputado Betão encaminhou R$ 300 
mil para reconstrução do Posto de 
Saúde da Família (PSF) Conceição do 
Formoso. As atuais instalações do PSF 
foram construídas na década de 1970, 
com placas de muro. 
O imóvel é muito pequeno e possui 
cobertura com telhas galvanizadas, 
além de inúmeras avarias, como 
goteiras e trincas. 

Reconstrução do Posto de Saúde da Família de Conceição do Formoso

Moções de Congratulação e Apoio

Mobilidade urbana e saúde: 
sancionada lei que regulamenta 
a criação de estacionamentos

 de bicicletas na cidade

A Lei Municipal n° 36/2021, 
sancionada em 26 de novembro, 
regulamenta a  cr iação de 
estacionamentos de bicicletas, 
nas modalidades bicicletários e 
paraciclos, inclusive por meio de 
parcerias público-privadas. A 
proposição é de autoria dos 
vereadores Conrado e Luciano e 
partiu de uma sugestão do 
ciclista amador João Batista da 
Silva (foto acima). 
Trata-se de um incent ivo 
público ao uso da bicicleta como 
m e i o  d e  l o c o m o ç ã o  n o 
Município, visando aumentar a 
qualidade de vida da população 
s a n d u m o n e n s e ,  a l é m  d e 
desafogar o trânsito central 
durante os horários de pico.

Foi adquirida uma ambulância 
para a Unidade Básica de Saúde 
“Vovó Chiquinha”, por meio de 
emenda parlamentar solicitada 
pelo vereador Conrado ao 
Deputado Estadual Betão. O 
posto atende moradores das 
comunidades qui lombolas 
Cachoeirinha, Espírito Santo, 
São Bento e São Sebastião da 
Boa Vista (Corujas).
Embora o veículo já tenha sido 
entregue à Prefeitura, ainda não 
foi colocado à disposição da 
p o p u l a ç ã o  q u i l o m b o l a . 
Juntamente com líderes das 
comunidades, o vereador tem 
c o b r a d o  d o  E x e c u t i v o 
Municipal a entrega do veículo, 
como previamente acordado. 

Deputado Patrus Ananias visita Santos Dumont e destina emenda para o Hospital  

No dia 17 de julho de 2021, o Deputado 
Patrus Ananias (PT/MG) visitou a cidade. 
Na Câmara Municipal, Patrus apresentou, 
juntamente com o Provedor do Hospital 
Misericórdia de Santos Dumont, Ivan 
Amorim, emenda no valor de R$ 200 mil 
reais destinados para a instituição. 
O parlamentar é parceiro do mandato e já 
destinou vários recursos para o Município, 
como a emenda no valor de R$ 100 mil 
encaminhada para a Escolinha Futebol do 
Futuro, em 2017.

O planejamento inicial era apenas reformar o PSF e, para arcar com a obra, o 
Deputado Betão já havia encaminhado R$ 150 mil. Após avaliação técnica, o 
Superintendente de Obras e Projetos, José Carlos Abijaude, sugeriu que a 
unidade básica de saúde fosse reconstruída, ao invés de reformada. 
Parceiro do mandato, o Deputado Betão encaminhou outro recurso de R$ 150 
mil para a reconstrução do posto, que chegará aos cofres públicos neste ano.

O Vereador Conrado 
dese j a  a  todos  ( a s ) 
sandumonenses um ano 
n o v o  r e p l e t o  d e 
felicidade, esperança, 
saúde, paz e justiça 
social. Um forte abraço!
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